



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL OCCIDENTAL**

13/09/2022

LEGISLATIVO



## Arte de Jorge Wilmot estuvo presente en el Senado

Con el lema el “Legado que Trasciende”, la obra artesanal del regio-jalisciense Jorge Wilmot estuvo presente en los pasillos del Senado de la República, en donde se expusieron 23 piezas de escultura de alta temperatura y se recordó su larga trayectoria.

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, quien estuvo acompañado del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, señaló que fue un orgullo llevar la obra del maestro Wilmot a un espacio parlamentario que, en su quehacer legislativo, “pueda transmitir, reconocer y promover la obra de Wilmot” para deleite de las nuevas generaciones.

<https://www.eloccidental.com.mx/cultura/arte/arte-de-jorge-wilmot-estuvo-presente-en-el-senado-8874307.html>